
 

 

 

 
 

 
 

 

Es gibt einen neuen Plan für die Busse in Haigerloch-Nord. 

Am 14. Dezember 2025 gibt es einen neuen Fahr-Plan für die Busse. 

Die Busse fahren dann öfter. 

Und die Busse fahren pünktlicher. 

Die Menschen können die Busse besser benutzen. 

Das ist das Ziel von dem neuen Fahr-Plan. 

Der neue Fahr-Plan ist für die Busse in Haigerloch-Nord. 

Die Bus-Linie 310 gibt es nicht mehr. 

Jetzt gibt es 4 neue Buslinien. 

Die Busse fahren alle von Haigerloch aus. 

Die Busse fahren zu verschiedenen Orten. 

Die Busse fahren zu den Orten: 

• Die Linie 310 fährt nach Stetten, Rangendingen und Hechingen. 

• Die Linie 311 fährt nach Trillfingen und Eyach. 

• Die Linie 312 fährt nach Mühringen und Horb. 

• Die Linie 313 fährt nach Trillfingen, Hirrlingen, Rangendingen und Hechingen. 

Tobias Liebhardt ist der Chef vom Verkehrs-Amt Zollernalbkreis. 

Er sagt: 

Das ist besser für die Fahrgäste von den Bussen. 

Die Busse fahren jetzt schneller an ihr Ziel. 

Und die Busse fahren jetzt öfter. 

Die neue Bus-Linie 308 fährt jetzt direkt von Rangendingen nach Grosselfingen und 

Bisingen. 

Die Bus-Linie 308 fährt von Montag bis Freitag. 

Viele Menschen haben sich diese Bus-Linie gewünscht. 

Jetzt dauert die Fahrt kürzer. 

Und es gibt gute Verbindungen zu anderen Buslinien. 
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In Rangendingen gibt es Verbindungen zu den Buslinien 310 und 313. 

Und in Bisingen gibt es eine Verbindung zum Zug. 

Es gibt jetzt einen neuen Plan für die Busse im Zollernalbkreis. 

Damit wird der Nah-Verkehr besser. 

Nah-Verkehr heißt: 

Busse und Bahnen in der Nähe. 

Die Menschen können den Nah-Verkehr jetzt besser benutzen. 

Und es gibt weniger Autos auf der Straße. 

Das ist gut für das Klima. 

Mehr Infos und Fahr-Pläne gibt es im Internet auf www.naldo.de. 


